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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 76 стр., 8 рис., 22 табл., 21 формула, 73 ист., 6 прил.
НАЛОГИ, НАЛОГОВАЯ НАГРУЗКА, НАЛОГОВАЯ ОПТИМИЗАЦИЯ, 

НАЛОГОВОЕ БРЕМЯ, НАЛОГОВЫЕ ЛЬГОТЫ
Объект исследования - налоговая система Республики Беларусь.
Предмет исследования - налоговая нагрузка на организации Республики 

Беларусь.
Цель работы: выявить основные способы и методы оптимизации налоговой 

нагрузки на организации Республики Беларусь.
Методы исследования: анализ и синтез, индукция и дедукция, обобщение и 

аналогия, систематизация и классификация.
Элементы научной новизны полученных результатов: выявлены 

основные способы и методы оптимизации налоговой нагрузки на уровне 
организации.

Область возможного практического применения: предложенные 
рекомендации могут быть реализованы в практической деятельности 
организациями Республики Беларусь, позволяя рационализировать налоговую 
нагрузку.

Технико-экономическая и социальная значимость проведенного 
исследования заключается в определении основных способов и методов 
оптимизации уровня налоговой нагрузки на организации, обеспечившие снижение 
налогового бремени на организацию.

Автор подтверждает, что приведенный в работе расчетно-аналитический 
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемой проблемы, а 
все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения сопровождаются ссылками на их 
авторов.

(подпись студента)



3

ABSTRACT

Diploma work: 76 p., 8 fig., 22 tables, 21 formulas, 73 sources, 6 apps
TAXES, TAX BURDEN, TAX OPTIMIZATION, TAX BURDEN, TAX 

BENEFITS
The object of the study is the tax system of the Republic of Belarus.
The subject of the study is the level of tax burden on organizations of the Republic 

of Belarus.
The purpose of the work: to identify the main ways and methods of optimizing 

the tax burden on organizations of the Republic of Belarus.
Research ' methods: analysis and synthesis, induction and deduction, 

generalization and analogy, systematization and classification.
Elements of scientific novelty of the results obtained: the main ways and methods 

of optimizing the tax burden at the organization level are identified.
Scope of possible practical application: the proposed recommendations can be 

implemented in practice by organizations of the Republic of Belarus, allowing to 
rationalize the tax burden.

The technical, economic and social significance of the study is to determine the 
main ways and methods of optimizing the level of tax burden on organizations that have 
provided a reduction in the tax burden on the organization.

The author confirms that the computational and analytical material presented in the 
work correctly and objectively reflects the state of the problem under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions borrowed from literary and 
other sources are accompanied by references to their authors.

(student's signature)
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